

Tél: 04 75 06 41 04 email : [mairie.saintbasile@gmail.com](mailto:mairie.saintbasile@gmail.com) <http://www.saint-basile-et-ses-hameaux.com>

## AGENDA

- **Dimanche 29 juin Randonnée pédestre « Sur les pas de Claudine de Maisonseule » inscriptions dès 6h30 à la Mairie de Saint-Basile.**
- **Samedi 5 juillet début des vacances scolaires ,,,,,BONNES VACANCES à toutes et tous !!!!**
- **Dimanche 6 juillet, concours de boules de l'association des chasseurs.**
- **Vendredi 18 juillet une « balade à histoires » pour les enfants RDV à la mairie à partir de 10h.**

**EDITO:** Il faut souligner le dynamisme de toutes les associations de Saint-Basile; Nature et Loisirs avec l'organisation de la randonnée du 29 juin, le Comité des Fêtes avec l'organisation du traditionnel « feu de la Saint-Jean » le 21 Juin , le concours de boules des chasseurs, les cérémonies et repas organisés par les anciens combattants et sans oublier l'association ABEPIC avec la mise en œuvre de nouvelles sessions des « Parcours de vie ». Toutes nos félicitations aux membres et aux bénévoles qui contribuent à cette dynamique.



**OUVERTURE du RESTO à LAPRAS:** Le bistrot de Lapras change d'exploitant avec une nouvelle enseigne « En-Faim », tenue par Anaïs et Nordine. L'inauguration a eu lieu le dimanche 1 juin avec un nombreux public venu apprécier le cochon grillé à la broche. La carte sera axée sur les produits du terroir et proposera un menu de base à 17,50 euros. Pour vos réservations, un téléphone : 07.49.91.59.08 et un mail [caferestaurantenfaim@gmail.com](mailto:caferestaurantenfaim@gmail.com)



**NATURE et LOISIRS:** Le samedi 7 juin, c'était l'installation d'un troisième biblio-troc à Lapras. Entièrement réalisé par Béatrice et Bernard VALLON, ce biblio-troc est une œuvre artisanale lorsque l'on regarde de plus près la décoration originale, faite de mosaïques sur les côtés, réalisée par Béatrice. La présidente de « Nature et Loisirs » Monique Diaz a donc salué, comme il se doit, ce travail d'artiste devant une assemblée d'une quarantaine de personnes venues assister à la pose de cette « boîte à livres ». Ensuite l'assistance a été invitée à prendre un sympathique apéritif sur la place devant le temple de Lapras juste en face du restaurant « En-Faim » !!!



**PASSAGE de l'ARDECHOISE à Lapras:** Le samedi 14 juin a eu lieu le traditionnel passage des cyclistes de l'Ardéchoise à Lapras. Les sportifs venus de Saint-Félicien via Nozières et Lamastre ont été nombreux à admirer l'animation de nos bénévoles qui ont animé « l'Auberge de la Bombine Ardéchoise ». Une véritable Bombine confectionnée avec 5kg de lard, 5 kg de saucisse, 15 kg de pommes de terre, en ajoutant les oignons, les carottes et l'ail, tout cela sous la maîtrise de Michel Landrein, chef cuisinier de circonstance et aussi maire de Saint-Basile.



**CREATION DE MARQUAGES AU SOL à Lapras:** Afin de sécuriser au mieux la traversée de la route départementale, il a été nécessaire d'effectuer une signalétique spécifique « passage piétons ». Cette réalisation a été mise en œuvre par l'entreprise « Le tremplin ».

**CONCERT de l'ECOLE de musique de Vernoux:** Dans le cadre de la fête de la musique du samedi 21 juin, de 15h30 à 17h00, la salle municipale était juste suffisante pour accueillir un public venu écouter la représentation des enfants de l'école de musique de Vernoux. Batterie, violon, guitare, piano et chants tous les enfants ont exprimé leurs talents naissants avec assurance.



**FEU de la SAINT-JEAN :** Le comité des fêtes a organisé cette soirée conviviale place de la mairie. Buvette, petite restauration, sandwiches, tome en salade et frites, tout cela avec une ambiance musicale autour du traditionnel feu de la Saint-Jean, qui trouve son origine depuis l'antiquité quand les Celtes et les Romains allumaient des feux de joie le soir du 24 juin pour fêter le jour le plus long de l'année, le solstice d'été. Au 5<sup>ème</sup> siècle, l'Eglise transforma cette fête païenne en fête chrétienne et donna naissance aux « feux de la Saint-Jean ».